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 Peinture d’une contrée exotique avec la douceur du regard d’un homme envoûté.

Georges Ducrocq, français visitant la Corée au début du XXe siècle, nous offre un récit touchant de son
voyage.

« Plus que tout autre, Georges Ducrocq a aimé la Corée. Si Pierre Loti et de nombreux voyageurs, à la même
époque, voient dans le "royaume ermite" un pays finissant, Georges Ducrocq au contraire y découvre les
racines toujours vives d'une culture qui n'a rien perdu d'elle-même. Dans ce récit plein de tendresse et de
nostalgie, il nous introduit dans le quotidien d'un peuple qui n'a encore rien oublié de ses anciens gestes et de
ses traditions : cérémonies, costumes, petits métiers, peintures... A travers les bruits de Séoul, ses parfums,
ses ombres et ses lumières, la texture du papier, des tissus, ou de la porcelaine, il nous invite à découvrir la
douceur et la simplicité des jours qui passent au "pays du matin calme". » Zulma

Paru en 1904 et plusieurs fois édité en Corée, Pauvre et douce Corée est un récit fait de fragments qui nous
introduit dans le quotidien et les traditions du peuple du "pays du matin calme". ©Electre 2016

Une découverte du pays du "matin calme" pris en tenaille entre l’impérialisme du Japon et de la
Russie en ce début du vingtième siècle.

EXTRAIT

Celui qui arrive à Séoul par la colline du Nam-San aperçoit, entre les arbres, un grand village aux toits de
chaume. Il a d’abord peine à croire que ces cabanes enfumées soient la capitale de la Corée. Mais l’immense
étendue qu’elles couvrent et la ceinture de remparts et de portes monumentales qui les enveloppe ne laissent
aucun doute : Séoul est à nos pieds et c’est une paysanne qui ne paye pas de mine. Pourtant les chaumières
ont un air bon enfant ; elles annoncent une grande pauvreté, mais ne sont pas tristes. Une lumière
extrêmement pure et délicate baigne ce visage de pauvresse et en détaille tous les contours. Épaisses et
basses, les couvertures des toits se recroquevillent au soleil comme des chattes, elles semblent couver de très
douces vies familiales ; les rues font des détours capricieux et les angles des logis les font dévier ; quelques
grandes chaussées traversent de part en part la capitale et tracent dans les quartiers confus de belles lignes
droites. Au-dessus des chaumes ensoleillés, des cours étroites où respirent des pots de fleurs, des ruelles
tortueuses, s’élève un nuage léger, tout bleu, qui monte droit, quand la brise ne souffle pas.

A PROPOS DE L’AUTEUR

Georges Ducrocq (1874-1927), originaire de la région lilloise, a été membre de la société de géographie de
Paris. En compagnie de Louis Marin, il a visité le Caucase, le Turkestan russe (en 1899), et l'Extrême-Orient
(en 1901), des voyages qui l’ont amené à écrire, notamment celui en Corée, en 1901 où il est littéralement
tombé sous le charme des coréens et de leurs traditions.
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From reader reviews:

Warren Damron:

What do you in relation to book? It is not important to you? Or just adding material if you want something to
explain what your own problem? How about your free time? Or are you busy person? If you don't have spare
time to try and do others business, it is give you a sense of feeling bored faster. And you have spare time?
What did you do? Everybody has many questions above. The doctor has to answer that question simply
because just their can do which. It said that about reserve. Book is familiar in each person. Yes, it is suitable.
Because start from on kindergarten until university need this specific Pauvre et douce Corée: Le récit tendre
d'un français accueilli par des coréens (French Edition) to read.

Bettina Cutler:

This book untitled Pauvre et douce Corée: Le récit tendre d'un français accueilli par des coréens (French
Edition) to be one of several books this best seller in this year, that's because when you read this e-book you
can get a lot of benefit in it. You will easily to buy that book in the book retailer or you can order it by way
of online. The publisher on this book sells the e-book too. It makes you more readily to read this book, as
you can read this book in your Smart phone. So there is no reason to your account to past this guide from
your list.

Dennis Haney:

Playing with family in the park, coming to see the ocean world or hanging out with friends is thing that
usually you might have done when you have spare time, subsequently why you don't try point that really
opposite from that. One particular activity that make you not feeling tired but still relaxing, trilling like on
roller coaster you have been ride on and with addition details. Even you love Pauvre et douce Corée: Le récit
tendre d'un français accueilli par des coréens (French Edition), you may enjoy both. It is fine combination
right, you still desire to miss it? What kind of hang-out type is it? Oh seriously its mind hangout folks. What?
Still don't buy it, oh come on its called reading friends.

Justin Davis:

Your reading sixth sense will not betray a person, why because this Pauvre et douce Corée: Le récit tendre
d'un français accueilli par des coréens (French Edition) publication written by well-known writer who really
knows well how to make book which can be understand by anyone who else read the book. Written
throughout good manner for you, still dripping wet every ideas and publishing skill only for eliminate your
current hunger then you still uncertainty Pauvre et douce Corée: Le récit tendre d'un français accueilli par des
coréens (French Edition) as good book but not only by the cover but also by the content. This is one e-book
that can break don't judge book by its protect, so do you still needing yet another sixth sense to pick this kind
of!? Oh come on your looking at sixth sense already told you so why you have to listening to an additional
sixth sense.
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